



すずらん



No.5

文責 関・吉越

いらっしゃいませ！

～ドリームワークス収穫・販売！～



小学校で取り組んでいるトウモロコシの栽培と販売。今年は臨時休業中の種まきからスタートし、長雨、日照りととても苦労した中での収穫です。予定よりも収穫数が激減し、大変苦労しました。そんな中、トウモロコシの販売では大変多くの方においでいただきました。

子どもたちも、コロナ禍の中、無事に販売活動ができることを大変喜んでおり、しっかりと練習を行い、張り切って活動を行うことができました。お越しいただいた皆様には、検温や手指消毒、マスクの着用とソーシャルディスタンスの確保等にご協力いただき、大変感謝しています。何とか販売まで行うことができました。少しでも菅平を元気づけていけるようにしたいと思います。今後は活動のまとめを行っていきます。



収穫、片付け、呼び込み、販売など、しっかり活動できました。



1年生、初めての販売。呼び込みがんばりました

2 学期始業式

8 / 2 0



上手に並べるようになった小学1年生、相手に伝わるように発表できるようになった代表者の2人。はじめから上手ではなかったですね。校長先生からは、「人は失敗する生き物である。失敗を恐れず、失敗を次に生かそう」というお話がありました。成長が実感できる学期になることを願っています。

避難訓練～安全な生活のために



8 / 3 1

地震を想定した訓練が、9 / 1 防災の日に先だって実施されました。「おはしもち」を意識した落ち着いた行動ができていました。今回は小学校6年生以上の各学年1名が消火器の扱い方を体験しました。



子どもたちの学びを通して～授業研修会～



コミュニケーションをとる
自分の考えを伝える
自分の学び方で学ぶ
友だちの考えを聴く
違う考えを受け入れる
考えを深める、..... など。

9 / 1



普段あまり観ることのない、同僚の授業を参観し、子どもたちの学びを通して、未来の菅平を考え合いました。より質の高い、生きた力のつく授業づくりをめざしています。

6 年生 社会科見学

歴史学習を中心に、森將軍塚古墳館・古墳、県立歴史館・科野の里歴史公園・科野の村、松代象山地下壕に行ってきました。天候に恵まれた中、歴史を刻んできた様々な物や場所に触れたり、肌で感じたりしてることができました。



9 / 3



「菅平の子どものために、菅平のために、今できることを、未来のために。」

※保護者の方へ：学校だより「すずらん」の内容は、本校ホームページにも掲載予定です。掲載を希望しない内容がある方は、9月25日（金）までに学校（小教頭 関または中教頭 吉越）へご連絡ください。